



## Gendarmería realizó ceremonia de ascensos, condecoraciones y reconocimientos al personal

Una solemne y emotiva Ceremonia de Ascensos, Condecoraciones y Reconocimientos del personal, realizó Gendarmería de Chile, para celebrar el Nonagésimo Cuarto Aniversario Institucional. Instancia de homenaje donde las funcionarias y funcionarios compartieron con sus familiares, la satisfacción de los logros alcanzados, durante años de servicios en la institución del verde boldo.

En total fueron, 24 funcionarias y funcionarios de las Plantas de Oficiales, Su-

boficiales y Gendarmes que ascendieron. Asimismo, 4 funcionarios de la Planta III y 2 funcionarios de la Planta II, recibieron la Condecoración "Estrella", por 10 años de Servicio, 1 funcionario de la Planta III recibió la Condecoración "Estrella Penitenciaria", por 20 años de Servicio y 1 funcionario de la Planta II recibió la Condecoración "Gran Estrella Penitenciaria", por 30 años de Servicio.

El Director Regional de Gendarmería de Chile, Región Arica y Parinacota, Co-

ronel Jorge Martín Domínguez expresó que "este tipo de Ceremonia de Ascensos, Condecoraciones y Reconocimientos, es la oportunidad para homenajear a nuestro personal penitenciario por sus ascensos, años de servicios y para agradecerles por su trabajo, responsabilidad, rectitud, dedicación y compromiso con los valores institucionales, que sin dudas, potencian la gestión penitenciaria para seguir contribuyendo a la reinserción y seguridad pública".

Además, en esta ocasión

se entregó el reconocimiento "Orgullo de ser Gendarmería", al equipo técnico del Centro de Reinserción Social de Arica, que tiene una alta exigencia laboral y quienes han mostrado una mejora de las diligencias técnico-administrativas, demostrando profesionalismo, responsabilidad como también han dispuesto espacios de autocuidado y mejora del clima laboral, como actividades que fortalecen la salud mental y la cohesión del equipo.

En la ceremonia también se entregó a 3 funciona-



RECONOCIMIENTO AL EQUIPO DE REINSECCIÓN SOCIAL

rios que cumplen funciones en la guardia armada, el reconocimiento "Orgullo de ser Centinela año 2024", que reconoce el especial esfuerzo que reviste el desarrollo de las labores de vigilancia perimetral en los distintos establecimientos penitenciarios.

Por su parte, la Gobernadora Regional de Arica y Parinacota, Romina Cifuentes González, valoró el rol de Gendarmería, institución que ha experimentado importantes logros a nivel local, con el apoyo de los fondos regionales. ☺